



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

**CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS**

MEDIENMITTEILUNG

8. September 2014

**Zukunft der "4 Vallées"
Verlängerung der Konvention für 18 Jahre und Wille
für eine verstärkte Zusammenarbeit**

(IVS).- Das Skigebiet der „4 Vallées“ wird weitergeführt. Eine Abmachung wurde in diesem Sinne von allen beteiligten Gesellschaften unterzeichnet. Diese setzten sich auch für eine verstärkte Zusammenarbeit ein.

Die Mediation unter dem Vorsitz von Staatsrat Jacques Melly, mit dem Ziel ein Übereinkommen zwischen den beteiligten Gesellschaften zu finden, führte zur Unterschrift eines Abkommens zwischen allen beteiligten Gesellschaften.

Im Bewusstsein der Wichtigkeit eine Lösung für den Betrieb des Skigebiets „4 Vallées“ noch vor der bevorstehenden Wintersaison zu finden, haben die vier beteiligten Gesellschaften Téléverbier, Télé-Nendaz, Téléveysonnaz et Télé-Thyon beschlossen, die Gültigkeit der derzeitigen Konvention für weitere 18 Jahre zu verlängern.

Die Beteiligten setzen sich ebenfalls mit diesem Abkommen für eine verstärkte Zusammenarbeit ein. In dieser Hinsicht werden die Diskussionen in den nächsten Monaten weitergeführt.

**Hinweis an die Redaktionen
Folgende Personen stehen für weitere Auskünfte zur Verfügung**

Jacques Melly, Staatsrat und Mediator - 079 559 66 90

**Jean-Pierre Morand – 079 417 61 18
Präsident Téléverbier**

**Philippe Lathion – 079 202 64 29
Präsident Télé-Nendaz**

**Jean-Marie Fournier - 079 624 02 50 –
Geschäftsführer-Delegierter Téléveysonnaz,**

**Narcisse Seppey, - 079 241 78 43
Präsident Télé-Thyon**

